



Presseinformation

Datteln, 22. November 2018

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Vorbereitende Maßnahme für den Bau von Mehrfamilienhäusern

Wirtschaftsförderungs- und Stadtentwicklungsgesellschaft Datteln mbH
baut an der Wagnerstraße

Die Wirtschaftsförderungs- und Stadtentwicklungsgesellschaft Datteln mbH (SEG Datteln) baut auf dem Gelände der ehemaligen Gustav-Adolf-Schule an der Wagnerstraße drei Mehrfamilienhäuser. Der erste Spatenstich ist voraussichtlich in der kommenden Woche. Am heutigen **Mittwochnachmittag, 22. November 2018**, werden als vorbereitende Maßnahme kleine Gräben ausgehoben, um die Lage der Versorgungsleitungen festzustellen.

Der Weg über den ehemaligen Schulhof ist zunächst noch nutzbar, wird voraussichtlich ab Ende dieser Woche, Anfang nächster Woche mit einem Bauzaun gesichert. Wegen des zu erwartenden Baustellenverkehrs ist der Weg für Fußgängerinnen und Fußgänger dann bis auf Weiteres gesperrt.